

令和2年10月19日

別府小便り

枕崎市立別府小学校 TEL 76-3452

校訓
大きな夢を
(その実現に向けて)
明るく
正しく
たくましく

10月

やり遂げた後の満足感



校長 久保 和久

10月に入って徐々に朝夕が過ごしやすくなってきました。例年ならば観光シーズンで、紅葉を見たり、名所を見学したりと見聞を広めるには最適な時期ですが、新型コロナウイルスが十分には収束していませんので、気を緩めることなく、感染防止対策をとっていただきたいと思います。



さて、第74回別府小学校秋季大運動会が、絶好の天気の下、無事に開催することができました。今年度は、新型コロナウイルス感染防止のため、種目数を減らし、午前中のみで開催とさせていただきました。家族で食べる昼食を楽しみにされていたと思いますが、子どもたちは例年と変わらない元気な姿を見せてくれました。特に、赤組応援団長豊留怜奈さんと白組応援団長真茅遼斗君の二人は、この一ヶ月間、みんなを引っ張るリーダーシップを見せてくれたことが大変頼もしく思いました。そして、大会スローガンである「一致団結心を一つに 勝利を目指して 別府魂見せつけろ」で、最後までどちらが勝つか分からない、全力を尽くす演技を見せてくれたことは大変うれしく思いました。閉会式でのやり遂げた一人一人の顔を見ると、運動会を実施することの良さを改めて感じました。皆様の御協力に心から感謝いたします。

今年度も、いよいよ後半戦です。今年度は、市と地区の指定を受け「小中連携教育」の推進に努めています。本校の児童は卒業するとそのまま別府中学校に入学します。「中1ギャップ」という言葉がありますが、中学校に入り、思春期と重なり、学校生活に馴染めない子が増えてきます。そこで、学習・生活面で継続した取組を行い、中学校生活にスムーズに適応できるよう、職員間の連携を図り、指導の充実に努めているところです。先日は3年生の社会科の授業に中学校の先生にも来ていただき、授業の進め方の連携を図りました。今後もより一層の充実に努めていきます。

小中連携教育（地域とのつなぎ）

10月12日（月）、3年生の社会科研究授業を実施しました。今回、授業の中で地域の学校応援団の皆様のご協力をいただき、教科書だけでは決して学ぶことができない貴重な授業を展開することができました。大変お忙しい中でしたが、学校応援団の皆様のご多大なる御協力をいただきましたことに感謝の気持ちでいっぱいです。今後、各学年の各教科の学習のねらいを明確にし、小中連携教育「地域とのつなぎ」を意識した有効な地域人材の活用の在り方を研究し、子供たちの学力を高めることのできる授業づくりに一層努めていきたいと思っております。今後も本校教育活動への御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



地域が育む「かごしまの教育」県民週間

地域や保護者、多くの皆様に子供たちの様子を見ていただき、学校教育への関心や理解をより一層高めることを目的に、今年度も地域が育む「かごしまの教育」県民週間を実施します。地域に根ざした教育活動の推進を図っていくための大切な機会であると捉えています。期間中は多くの皆様の御来校を心からお待ちしております。

- 1 期間 11月1日（日）～11月7日（土）
※ 1日（日）、3日（火）、7日（土）を除く
- 2 内容
 - 自由授業参観9:00～15:00
 - ・ 期間中、自由に授業等を参観できます。
 - 作品展示
 - ・ 各教室や掲示板に児童の作品を展示してあります。日頃の活動の成果を御覧ください。
 - 学習成果発表会
 - ・ 11月20日（金）14:15～16:05 各教室
- 3 お願い

来校される際は、必ず受付（玄関入口）をしてください。新型コロナウイルス感染予防のため、マスク着用にて御来校ください。受付後は、学校での子供たちの様子（学習・給食・休み時間等）や施設・設備等を自由に御参観ください。また、アンケート用紙を準備しておきますので、参観後の感想等の記入をお願いします。

別府小ブログはこちら→

別府小ブログにて、子供たちの学習活動の様子をお伝えしています。適宜、学校行事や各種お知らせなどを発信していますのでぜひ御覧ください。よろしくお願いいたします。



おめでとう

祝

〈第13回南日本ジュニア美術展〉

- 特選 1年 白澤志偉 磨夢
- 2年 高橋宏 夢佑
- 入選 1年 眞茅宗 佑心
- 1年 西之原海 琴心
- 2年 高橋由 琴
- 4年 板敷ゆの 健
- 5年 栗野 健

〈第63回県児童生徒作文コンクール枕崎市審査会〉

- 市特選 3年 俵積田みのり
- 市特選 4年 下山晃 勢
- 入選 1年 山崎義之 助
- 2年 床波 姫翠
- 5年 白澤 冬明
- 6年 豊留 怜奈

〈枕崎市理科作品審査会〉

- 自由研究の部
- 特選 1年 松野下彩 花
- 5年 下山 颯 太
- 6年 岩下 悠 愛
- 入選 2年 床波 姫 翠
- 3年 福元 小 雪
- 4年 福 元 葵



採集の部

- 入選 4年 高橋 大我

9月に新聞に掲載されました児童は次のとおりです。

- 南日本新聞「子供のうた」
9/27付 5年 山崎 飛龍
題名「電気の大切さ」

11月の主な行事予定

- 1日（日） 地域が育む「かごしまの教育」県民週間
学力向上強調月間 読書月間
- 3日（火） 文化の日
- 4日（水） 宿泊学習（～5日 5年）
応急給水訓練（4年）
- 6日（金） 高齢者ふれあい交流会（4年）
休養措置日（5年）
- 11日（水） お茶の入れ方教室（5年）
- 12日（木） A L T交流 就学時健康診断
- 13日（金） 火災避難訓練（全学年）
- 14日（土） 土曜授業日 芋掘り（3年）
- 15日（日） 家庭の日
- 16日（月） 家庭学習強調週間（～20日）
- 19日（木） 租税教室（6年）
- 20日（金） 学習成果発表会（5・6校時）
学校保健委員会
- 21日（土） 青少年育成の日
- 23日（月） 勤労感謝の日
- 25日（水） 修学旅行（～26日 6年）
- 27日（金） 休養措置日（6年）
- 30日（月） 校内人権週間（～12月4日）
第3回PTA代議員会
- ※ 11月に予定していた「市学校音楽祭」と「ふれあい図書館祭り」は、新型コロナウイルスの影響により中止になりました。